
Indicações

Na Sessão Ordinária de quarta-
feira (8) foram apresentadas 39

indicações

De autoria da Vereadora  VANES
GENEROSO:
1)  INDICAÇÃO  Nº  641/21,  que
“Indica reparos nos mata burros
existentes na Água da Mentira e
na  estrada  que  dá  acesso  ao
Horto Florestal de nossa cidade”;
2)  INDICAÇÃO  Nº  642/21,  que
“Indica  a  manutenção  da
iluminação pública na Rua Olavo
Billac, sentido rodovia/bairro”;
3)  INDICAÇÃO  Nº  646/21,  que
“Indica operação tapa buraco no
início  da  Rua  dos  Paivas,  no
cruzamento  da  Rua  Dr.  Lauro
Ferreira  Braga,  no  bairro  Barra
Funda”;
4)  INDICAÇÃO  Nº  647/21,  que
“Indica  a  pavimentação  asfáltica
no  trecho  entre  o  final  da  Rua
Duque  de  Caxias,  na  Barra
Funda  até  o  início  do  Bairro
Rancho Alegre”;
5)  INDICAÇÃO  Nº  648/21,  que
“Indica a instalação de lâmpadas
nas praças existentes próximas a
Fonte Luminosa”;
6)  INDICAÇÃO  Nº  659/21,  que
“Indica  a  instalação  de  uma
lixeira na Rua Engenheiro Loschi,
junto à linha férrea”;
7)  INDICAÇÃO  Nº  660/21,  que
“Indica  a  limpeza  e  troca  de
iluminação  dos  portais  da
cidade”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
8)  INDICAÇÃO  Nº  643/21,  que
“Indica  o  recapeamento  do
asfalto na Rua Cerqueira Cesar,
no Jardim Paulista”;
9)  INDICAÇÃO  Nº  644/21,  que
“Indica, em caráter de urgência, o
reparo  asfáltico  na  valeta  onde
escorrem águas pluviais na Rua
Engenheiro Loschi, esquina com
a  Rua  Conselheiro  Rodrigues
Alves, no Jardim Paulista”;

10) INDICAÇÃO Nº 645/21,  que
“Indica, em caráter de urgência, o
reparo  asfáltico  na  valeta  onde
escorrem águas pluviais na Rua
Maria  Paula  Gambier,  esquina
com a Rua Pedro de Toledo, no
Centro”;
11) INDICAÇÃO Nº 653/21,  que
“Indica  realizar,  em  caráter  de
urgência,  o  reparo  asfáltico  na
valeta  onde  escorrem  águas
pluviais no cruzamento da Ruas
Rio Grande do Sul e Rua Piauí,
na Vila Gammon”;
12) INDICAÇÃO Nº 654/21,  que
“Indica  realizar,  em  caráter  de
urgência,  o  reparo  asfáltico  na
valeta  onde  escorrem  águas
pluviais no cruzamento das Rua
Sete  de  Setembro  com  a  Rua
Cândido  Portinari,  no  Bairro
Antônio Pertinhez”;
13) INDICAÇÃO Nº 655/21,  que
“Indica  ao  Sr.  Prefeito,  que
realize em caráter de urgência, o
reparo  asfáltico  na  valeta  onde
escorrem águas pluviais na Rua
Caramuru,  esquina  com  a  Rua
Engenheiro  Loschi,  no  Jardim
Paulista”;
14) INDICAÇÃO Nº 656/21,  que
“Indica ao Sr. Prefeito Municipal,
realizar  a  revitalização  do
Monumento  em homenagem ao
Centenário  da  Imigração
Japonesa  (lembrando  o  navio
Kasato  Maru),  instalado  na
rotatória de acesso ao Centro de
Convergência  Turística,  em
nossa cidade”;
15) INDICAÇÃO Nº 657/21,  que
“Indica ao Sr. Prefeito Municipal,
realizar em caráter de urgência, o
reparo  asfáltico  na  valeta  onde
escorrem  águas  pluviais  no
cruzamento  das  Rua  Sete  de
Setembro  com  a  Rua  Vereador
José Ricardo Pellizzer, no Bairro
Antônio Pertinhez”;
16) INDICAÇÃO Nº 679/21,  que
“Indica  o  retorno  do  Programa
Academia da Saúde no município
de Paraguaçu Paulista”.

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
17) INDICAÇÃO Nº 649/21,  que
“Indica  a  aquisição  do
equipamento  para  fisioterapeuta
parapodium, destinado a auxiliar
a  criança  na  manutenção  da
postura em pé ou ortostática”.

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
18) INDICAÇÃO Nº 650/21,  que
“Indica melhorias e manutenções
diversas no cemitério do Distrito
de Roseta”;
19) INDICAÇÃO Nº 651/21,  que
“Indica  a  instalação  de
brinquedos  infantis  conhecidos
como parquinho (playgrounds) na
praça  da  Cohab  no  Distrito  de
Roseta”;
20) INDICAÇÃO Nº 652/21,  que
“Indica  que  seja  verificado  o
prazo de validade dos extintores
existentes nas escolas, unidades
de  saúde  e  demais  órgãos
municipais”;
21) INDICAÇÃO Nº 667/21,  que
“Indica  a  realização  anual  da
“Olimpíada Esportiva do Servidor
Municipal”;
22) INDICAÇÃO Nº 668/21,  que
“Indica a adequação de um local
próprio  para  treinamentos  e
disputas de esportes olímpicos”;
23) INDICAÇÃO Nº 669/21,  que
“Indica  a  implantação  no
município da Calçada da Fama”;
24) INDICAÇÃO Nº 670/21,  que
“Indica  a  construção  de  campo
para jogos de malha e bocha na
sede do Distrito de Roseta”.

De autoria do Vereador  JUNIOR
BAPTISTA:
25) INDICAÇÃO Nº 658/21,  que
“Indica  o  estudo  sobre  a
viabilidade  de  se  ter  um ônibus
circular na cidade”.
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De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR RODRIGO
ANDRADE:
26) INDICAÇÃO Nº 661/21,  que
“Indica  a  instalação  de
iluminação completa com braço e
lâmpada  no  poste  existente  na
rua Jurandir  Negrão cruzamento
com Av. Perimetral”;
27) INDICAÇÃO Nº 662/21,  que
“Indica a instalação de lombada
na rua Prefeito Jayme Monteiro”;
28) INDICAÇÃO Nº 663/21,  que
“Indicação  da  Aquisição  do
Programa P.A.A.”;
29) INDICAÇÃO Nº 678/21,  que
“Indica o recapeamento asfáltico
das ruas de nossa cidade que, na
gestão  anterior,  não  foram
concluídas”.

De autoria do Vereador JUNINHO
DO PEG PAG LIMA:
30) INDICAÇÃO Nº 664/21,  que
“Indica o fornecimento gratuito de
máscaras descartáveis eficientes
e  recomendadas  pela  OMS
(Organização Mundial de Saúde)
aos  Servidores  Públicos
Municipais”;
31) INDICAÇÃO Nº 665/21,  que
“Indica a manutenção no rebaixo
de via pública, nos cruzamentos
da Av. 7 de Setembro com a Rua
Antônio  Machado,  em frente  ao
n° 1484”;
32) INDICAÇÃO Nº 671/21,  que
“Indica a instalação de uma faixa
elevada  de  pedestre  na  rua
Conselheiro  Rodrigues  Alves,
próximo ao n° 915”;
33) INDICAÇÃO Nº 672/21,  que
“Indica  a  instalação  de  faixa
elevada  na  Av.  Brasil,  nas
proximidades  do  Terminal
Rodoviário”;
34) INDICAÇÃO Nº 673/21,  que
“Indica  a  extensão  da  galeria
pluvial  ligando a já  existente  na
Rua Milton Bazzo à Rua Ceará,
nas  proximidades  do  n°  597,
Jardim Murilo Macedo”;

35) INDICAÇÃO Nº 674/21,  que
“Indica  a  instalação  de  um
corrimão na rampa de acesso a
Farmácia  do  Povo,  na  Unidade
Básica  de  Saúde  da  Vila
Popular”.

De  autoria  do  Vereador  PAULO
JAPONÊS:
36) INDICAÇÃO Nº 666/21,  que
“Indica  que  seja  denominada
Abel  Pacifico  de  Moraes  a
estrada vicinal que liga o trevo de
acesso  a  Sede  do  Distrito  de
Roseta  ao  trevo  da  SP  284-
Manílio Gobbi”.

De  autoria  do  Vereador  FABIO
SANTOS:
37) INDICAÇÃO Nº 675/21,  que
“Indica denominar um logradouro
público,  nome  de  rua  ou  praça
com o nome do Sr. Manoel Vítor
Filho”;
38) INDICAÇÃO Nº 676/21,  que
“Indica denominar um logradouro
público,  nome  de  rua  ou  praça
com o  nome do  radialista  Benê
Martins”.

De autoria  da Vereadora  VILMA
ALVARES:
39) INDICAÇÃO Nº 677/21,  que
“Indica ao sr. Prefeito Municipal a
criação de um Ponto do Pedal, e
que  o  mesmo  seja  denominado
João do Jornal”.

Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos ao Prefeito

Antian, Capitão da PM e Gerente
Regional da CDHU

Na Sessão Ordinária  de  quarta-
feira,  8  de  setembro,  a  Câmara
de  Vereadores  aprovou  40
requerimentos

De autoria da Vereadora  VANES
GENEROSO:
1)  REQUERIMENTO Nº  268/21-
SO,  que  “Requer ao sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
Semana da Conciliação”;
2)  REQUERIMENTO Nº  292/21-
SO,  que  “Requer ao sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  o
funcionamento  das  câmeras  de
segurança instaladas em pontos
específicos de nossa cidade”;
3)  REQUERIMENTO Nº  293/21-
SO,  que  “Requer ao sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  as
medidas adotadas para garantir a
segurança dos munícipes”;
4)  REQUERIMENTO Nº  294/21-
SO, que “Requer ao Capitão PM
Ronny  Emerson  Gomes
informações  sobre  as  medidas
adotadas  para  garantir  a
segurança dos munícipes”.

De autoria do Vereador JUNIOR
BAPTISTA:
5)  REQUERIMENTO Nº  272/21-
SO,  que  “Requer ao sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  os
valores  repassados  às
instituições de nossa cidade”;
6)  REQUERIMENTO Nº  283/21-
SO, que  “Requer ao Sr. Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
possibilidade  da  criação  de  um
Banco  de  Sangue  em  nossa
cidade”;
7)  REQUERIMENTO Nº  284/21-
SO, que  “Requer ao Sr. Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
situação  contratual  da  empresa
A.O.G  Construtora  &
Empreendimentos Eireli – EPP”;
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8)  REQUERIMENTO Nº  285/21-
SO, que  “Requer ao Sr. Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
possibilidade da criação de uma
lei, para aos menos inserir no art.
5º  da  Lei  Complementar  nº.
125/2010 Farmácias e afins”;
9)  REQUERIMENTO Nº  286/21-
SO, que  “Requer ao Sr. Prefeito
Municipal  informações  sobre  o
prazo  de  validade  dos  produtos
referentes a merenda escolar”;
10) REQUERIMENTO Nº 287/21-
SO, que  “Requer ao Sr. Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
possibilidade  de  alteração  no
cartão  PAS,  colocando  a
depressão  entre  as  causas  em
que não haverá desconto,  entre
outros”;
11) REQUERIMENTO Nº 295/21-
SO,  que  “Requer ao sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
reforma da Praça do Panambi e
outras praças da cidade”;
12) REQUERIMENTO Nº 296/21-
SO,  que  “Requer ao sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  o
transporte  escolar  oferecido  aos
alunos de nossa cidade”.

De autoria  do Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
13) REQUERIMENTO Nº 273/21-
SO,  que  “Requer ao sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  o
Plano Diretor Municipal”;
14) REQUERIMENTO Nº 274/21-
SO,  que  “Requer ao sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  o
Frigorífico Regional de Ovinos”;
15) REQUERIMENTO Nº 282/21-
SO, que  “Requer ao Sr. Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
empresa  AOG  Construtora  e
Empreendimentos Eireli EPP”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR RODRIGO
ANDRADE:
16) REQUERIMENTO Nº 275/21-
SO,  que  “Requer ao sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
realização  do  programa  Cidade
Limpa em nossa cidade”;

17) REQUERIMENTO Nº 301/21-
SO,  que  “Requer ao sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  o
Grande  Lago  (Balneário
Municipal)”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
18) REQUERIMENTO Nº 276/21-
SO,  que  “Requer ao sr.  Prefeito
Municipal  informações  e
providências  referentes  a
possibilidade de ser enviado para
a  Câmara  Municipal  um Projeto
de Lei Complementar para incluir
na  Lei  Complementar  no
125/2010,  um  artigo  que
possibilite  ao  servidor  público
municipal utilizar o valor recebido
pelo  cartão  PAS,  também  em
farmácias de nosso município”;
19) REQUERIMENTO Nº 277/21-
SO, que  “Requer ao Sr. Prefeito
Municipal  informações  e
providências  sobre  a  realização
da  campanha  "Cidade  Limpa",
em nosso município”;
20) REQUERIMENTO Nº 302/21-
SO, que  “Requer ao Sr. Prefeito
Municipal  informações  e
providências  referentes  a
instalação  de  uma  placa
indicando  o  nome  dos
logradouros  na  esquina  do
cruzamento  entre  a  Avenida
Galdino,  com  a  Rua  Generoso
Pereira  da  Costa,  no  Jardim
Panambi”;
21) REQUERIMENTO Nº 303/21-
SO, que  “Requer ao Sr. Prefeito
Municipal informações referentes
ao  gasto  da  emenda  impositiva
nº  30640004,  no  valor  de  R$
100.000,00  (cem  mil  reais),
destinada  ao  município  de
Paraguaçu  Paulista  pelo
Deputado  Federal  Capitão
Augusto,  a  pedido  do  vereador
Ricardo Rio”.

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
22) REQUERIMENTO Nº 278/21-
SO, que  “Requer ao Sr. Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
pavimentação  asfáltica  da
estrada  da  Mombuca  desde  o
trevo  na  Rodovia  Manilio  Gobbi
SP  284  até  a  Usina  Raizen
Paraguaçu S/A Bairro Brejão”;
23) REQUERIMENTO Nº 291/21-
SO,  que  “Requer  Sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
restauração  da  Praça  da  Igreja
São  Sebastião  na  sede  do
Distrito de Roseta”.

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
24) REQUERIMENTO Nº 279/21-
SO, que  “Requer ao Sr. Prefeito
Municipal  informações  sobre  o
atendimento  de  médico  pediatra
nas  unidades  básicas  dos
bairros”;
25) REQUERIMENTO Nº 280/21-
SO, que  “Requer ao Sr. Prefeito
Municipal  informações  sobre  as
especialidades  médicas
atendidas no CEM”.

De  autoria  do  Vereador
MARCELO GREGORIO:
26) REQUERIMENTO Nº 281/21-
SO, que  “Requer ao Sr. Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
instalação  de  redutor  de
velocidade  ou  radar  e  faixa  de
pedestre  na  Av.  Siqueira
Campos, nº 1844”;
27) REQUERIMENTO Nº 290/21-
SO, que  “Requer ao Sr. Prefeito
Municipal  informações  sobre  as
tratativas tomadas sobre o caso
envolvendo  o  Comissionado
Eduardo  Antônio  que  fora
denunciado  em  vídeo  por  um
cidadão”;
28) REQUERIMENTO Nº 297/21-
SO,  que  “Requer ao sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
frota  de  veículos  escolares  da
Prefeitura Municipal”.

Câmara Municipal da Estância Turística de Paraguaçu Paulista/Setembro 2021                                                3



De autoria do Vereador JUNINHO
DO PEG PAG LIMA:
29) REQUERIMENTO Nº 288/21-
SO, que  “Requer ao Sr. Prefeito
Municipal  informações  sobre
gratificações  aos  Servidores
Públicos Municipais, do setor de
hidráulica e elétrica que exercem
suas  funções  em  regime  de
plantão”;
30) REQUERIMENTO Nº 289/21-
SO, que  “Requer ao Sr. Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
fiscalização  do  Sistema  de
Estacionamento  Rotativo
Gratuito”.

De  autoria  do  Vereador  FABIO
SANTOS:
31) REQUERIMENTO Nº 298/21-
SO,  que  “Requer ao sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
instalação  do  Poupatempo  em
nosso Município”.

De autoria  da Vereadora  VILMA
BERTHO:
32) REQUERIMENTO Nº 299/21-
SO, que  “Requer ao Gerente da
CDHU  Regional  de  Marília
informações sobre a revisão das
prestações”;
33) REQUERIMENTO Nº 300/21-
SO,  que  “Requer  ao  Senhor
Prefeito  Municipal  informações
sobre  a  manutenção  dos
brinquedos  e  aparelhos  da
academia  da  saúde,  existentes
na  Praça  José  Galhardo,  no
Jardim Panambi”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
34) REQUERIMENTO Nº 304/21-
SO,  que  “Requer ao sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
instalação  de  um  balanço  de
águas  pluviais  na  rua  João
Karam Sfair, em frente ao nº 842,
no Jardim Bela Vista”;

35) REQUERIMENTO Nº 305/21-
SO,  que  “Requer ao sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
instalação  de  um  parquinho
infantil  na Praça do Joaquim de
Paiva,  no  Conjunto  Habitacional
Doutor  Aldo  Monteiro  Paes
Leme”;
36) REQUERIMENTO Nº 306/21-
SO,  que  “Requer ao sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
revitalização  e  cobertura  da
quadra poliesportiva do Conjunto
Habitacional  Doutor  Aldo  Paes
Leme”;
37) REQUERIMENTO Nº 307/21-
SO,  que  “Requer ao sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
revitalização  da  Praça  Joaquim
de  Paiva,  no  Conjunto
Habitacional  Doutor  Aldo
Monteiro Paes Leme”;
38) REQUERIMENTO Nº 308/21-
SO,  que  “Requer ao sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
instalação de uma academia ao
ar  livre  na  Praça  Joaquim  de
Paiva,  no  Conjunto  Habitacional
Doutor  Aldo  Monteiro  Paes
Leme”;
39) REQUERIMENTO Nº 309/21-
SO,  que  “Requer ao sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
instalação  de  redutores  de
velocidade  e  a  implantação  de
iluminação  nas  rodovias  Manilío
Gobbi e Prefeito José Gagliarde”;
40) REQUERIMENTO Nº 310/21-
SO,  que  “Requer ao sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
instalação de um trevo de luz na
Praça do Joaquim de Paiva,  no
Conjunto  Habitacional  Doutor
Aldo Monteiro Paes Leme”.

Condolências

Câmara manifesta pesar pelo
falecimento de João Luiz

Donizete

Na Sessão Ordinária de quarta-
feira, 8 de setembro, a Câmara
de Vereadores  aprovou moção
de  autoria  da  vereadora  Vilma
Bertho  –  com  assinatura  de
apoio  dos  vereadores  Daniel
Faustino, Fábio Santos, Juninho
Peg Pag Lima, Junior Baptista,
Marcelo  Gregorio,  Prof.  Derly,
Prof. Rodrigo Andrade, Ricardo
Rio e Vanes Generoso —, que
manifesta  pesar  pelo
falecimento  do  repórter  e
fotógrafo João Luiz Donizete da
Silva,  ocorrido  no  dia  28  de
junho de 2021.

João  era  popularmente
conhecido  como  Boa  Gente,
funcionário  de  muitos  anos  da
Prefeitura  e  da  Sra.  Aparecida
Honorfa de Souza Silva, sendo
um dos irmãos mais velhos de
uma  família  numerosa  de  10
irmãos,  nascido em Paraguaçu
Paulista no dia 15/01/1972.

Era formado em quatro cursos
técnicos:  Turismo,
Administração Rural, Segurança
do Trabalho e Meio Ambiente. E
seu  grande  sonho  era  a
formação  em  Direito.  Após  o
falecimento  de  seus  pais  teve
como responsabilidade a tutela
dos  irmãos,  missão  que
assumiu  com  grande  louvor  e
dignidade mantendo a união e o
companheirismo  entre  os
irmãos.
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Seu  primeiro  emprego  foi  na
Câmara Municipal quando tinha
17  anos,  trabalhando  com  o
Presidente  da  Câmara,  o
professor  Adauto  Elias  Moreira
e o saudoso Sodinha. Também
teve  a  oportunidade  de
trabalhar em duas empresas de
materiais de construção.

Trabalhou  também  no  Jornal
Folha  da  Estância,  na
coordenação  do  Sr.  Augusto
Reis  e  a  Sra  Marsy  Pacheco,
onde  teve  uma  aprendizagem
da  rotina  da  empresa
jornalística.  No  início  de  2005
foi  contratado  pela  empresa
Jornal A Semana para trabalhar
na  parte  comercial,  vender
anúncios,  assinaturas  e  fazer
cobrança, mas logo começou a
dar palpites nas matérias e os
palpites davam certo. 

A primeira matéria do João no A
Semana  foi  em  parceria  com
Katia Euzébio, quando estourou
a  barragem  do  Grande  Lago.
Ele,  com  uma  máquina
fotográfica,  foi  responsável  por
uma  das  mais  fantásticas
coberturas do jornal e logo em
seguida  fez  a  matéria  da
recuperação  do  Grande  Lago.
Muitas reportagens do Jornal A
Semana,  feitas  por  ele,  se
tornaram  sucesso  em  revistas
da  região  e  até  no  jornal  do
Sesi.

João também era um esportista
nato.  Participou  por  várias
vezes  do  torneio  de  futsal
organizado  pela  Igreja
Quadrangular  de  Paraguaçu
Paulista. Era um torneio famoso
e  lá  estava  o  João  a  frente,
comandando  a  sua  equipe  da
Igreja  Presbiteriana
Independente,  que  atualmente
é coordenada pelo Pastor Hélio
Osmar Fernandes.

Já o ciclismo começou na vida
do João em bate papos para se
fazer  um  esporte  alternativo
para evitar lesões no joelho, já
que  o  futebol  estava  se
tornando  um  pouco  pesado.
Mas  João  queria  voos  mais
altos e fundou o grupo de pedal
“Cachorro  Louco”  com  os
amigos  Clebinho,  Lucas,
Conde,  Pedrinho,  Ronaldo  e
seu  filho  João  Victor  e  vários
outros  amantes  deste  esporte.
João  era  o  grande  líder  do
grupo. Com seu jeito agregador,
sempre  procurando  incentivar
os  amigos.  No  meio  do  pedal
dos  outros  grupos,  João  era
muito querido por todos.

Em  2020,  o  Partido  Verde
realizou  a  filiação  do  João  e
com grande compromisso com
o  partido  aceitou  a  sua
candidatura  para  vereador.
Recebeu  o  apoio  de  inúmeros
amigos e,  se eleito,  acreditava
que  poderia  contribuir  muitos
com  o  nosso  Legislativo  e  no
Executivo de nossa cidade. 

“Infelizmente  João  se  foi,
ficaram  as  lembranças
maravilhosas com cada um dos
paraguaçuenses…  todos  têm,
pelo  menos  uma  passagem
para contar do João. Ele estará
sempre presente,  pois  povoará
nossas  lembranças  com  muita
saudade”,  disse  a  vereadora
Vilma.

Procuradoria Especial da
Mulher

Projeto de autoria do vereador e
presidente Júnior Baptista é

aprovado na Câmara

Reunida em Sessão Ordinária na
quarta-feira  (8),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  projeto  de
resolução de autoria do vereador
e  presidente  da  Casa,  Júnior
Baptista,  que  dispõe  sobre  a
criação da Procuradoria Especial
da Mulher  na  Câmara  Municipal
de Paraguaçu Paulista.

A  iniciativa  de  criação  da
Procuradoria Especial  da Mulher
nos  poderes  legislativos  dos
estados  e  municípios  brasileiros
deriva  dos  bons  resultados
obtidos  com  a  instalação  desse
órgão na Câmara dos Deputados,
em  2009,  a  qual  passou  a
incentivar  tal  medida.  A
participação  mais  ativa  das
mulheres  na  vida  política
depende,  em  grande  parte,  de
reconhecimento,  por  parte  da
sociedade  de  modo  geral,  de
direitos e garantias que por vezes
permanecem  prejudicados  pela
desinformação.

Além  disso,  temos  visto  o
preconceito,  a discriminação e a
violência  contra  as  mulheres
aumentarem,  talvez  até  mesmo
pela  disseminação  cultural  das
redes  sociais  onde  muitos
agressores encontram uma falsa
sensação  de  anonimato  para
destilar o ódio e prejudicar outras
pessoas, sobretudo as mulheres.

A  criação  da  Procuradoria
Especial  da  Mulher  visa  a
fomentar ações de fiscalização e
acompanhamento  de  programas
do  governo  municipal,  voltados
exclusivamente  ao  gênero
feminino;  o  recebimento  de
denúncias  de  discriminação  e
violência  contra  a  mulher;  o
estudo,  a  pesquisa,  o
desenvolvimento de seminários e
palestras  sobre  violência  e
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discriminação  contra  a  mulher,
bem  como  sua  representação
deficitária na política, buscando a
conscientização de todos.

“Esta  Casa  Legislativa  há  muito
vem contando com a prestimosa
participação de mulheres em seu
corpo  parlamentar.  Atualmente,
inclusive,  temos  a  honra  em
exercer  este  mandato eletivo  ao
lado  de  quatro  valorosas
companheiras:  vereadoras
Delmira,  Graciane,  Vanes  e
Vilma.  Assim,  com  grande
certeza, a colaboração e o olhar
diferenciado  das  nossas
vereadoras  para  assuntos  que
envolvem o gênero feminino será
essencial  para  que  possamos
melhorar  as  políticas  públicas
voltadas  às  mulheres”,  destacou
o  autor  do  projeto,  Júnior
Baptista.

Executivo

Prefeito Antian tem projetos
votados na Câmara

Na Sessão  Ordinária  de  quarta-
feira  (8),  a  Câmara  de
Vereadores  deliberou  dois
projetos  de  autoria  do  Prefeito
Antian, sendo um rejeitado e um
aprovado em regime de urgência
especial.

Rejeitado

Projeto  de  Lei  46/2021,  que
dispõe  sobre  autorização  ao
Poder  Executivo  para  alienar,
mediante  doação,  imóvel  de
propriedade  do  município  ao
Instituto Municipal de Seguridade
Social  –  IMSS,  para  construção

de  sede  própria  e  melhor
comodidade  aos  usuários
(servidores  públicos  municipais,
aposentados e pensionistas).

Votaram  a  favor  os  vereadores
Fábio  Santos,  Paulo  Japonês,
Professor  Rodrigo  Andrade,
Daniel  Rodrigues  Faustino  e
Marcelo  Gregório;  Contrários  os
vereadores:  Professora  Delmira,
Juninho  do  Peg  Pag  Lima,
Ricardo Rio, Vilma Bertho, Vanes
Generoso,  Professor  Derly  e
Graciane de Madureira. 

Aprovado  em  Regime  de
Urgência Especial

Projeto  de  Lei  50/2021,  que
dispõe  sobre  autorização  para
abertura  de  crédito  especial  ao
Orçamento  Programa  2021,  no
Departamento  Municipal  de
Saúde,  para  atendimento  das
Atividades 2024 e 2027 (Custeio
dos serviços de Atenção Primária
à Saúde e Custeio de Leitos UTI
Covid-19).

Os  recursos  da  Atividade  2024
serão utilizados na aquisição de
material  de  consumo  para  as
unidades básicas de saúde, que
estão atuando de forma intensiva
na  vacinação  da  população  e
demais atendimentos de saúde, e
na  aquisição  de  medicamentos
de  distribuição  gratuita  à
população.  As  unidades  básicas
de saúde carecem com urgência
desses  materiais  e
medicamentos,  para  que  o
atendimento  à  população  não
seja comprometido.

Os  recursos  da  Atividade  2027
são  correspondentes  à
competência  Julho/2021,
somente  agora  liberados  pelo
Ministério  da  Saúde.  Serão
repassados  à  Santa  Casa  de
Misericórdia  de  Paraguaçu
Paulista  mediante  termo  aditivo
ao Convênio SUS/SP nº 02/2021,
a ser celebrado após a aprovação
e abertura do respectivo crédito.
A  direção  da  Santa  Casa

aguarda,  com  urgência,  a
liberação  desses  recursos,  que
serão  aplicados  no  pagamento
dos  profissionais,  material
hospitalar, medicamentos clínicos
e  demais  itens  de  manutenção
dos leitos de UTI Covid-19.

Aprovado por unanimidade.

Câmara julga contas
municipais 

Contas de 2019 foram aprovadas
em Sessão Extraordinária

Na  tarde  de  quarta-feira,  15  de
setembro,  a  Câmara  Municipal
reuniu-se  em  Sessão
Extraordinária para o julgamento
do Parecer Favorável do Tribunal
de  Contas  do  Estado  de  São
Paulo  alusivo  às  contas
municipais  de  2019,  da  ex-
prefeita Almira Garms -  Processo
TC-004941.989.19. 

Submetido  ao  Plenário  do
Legislativo, o Parecer do TCESP
foi aprovado por unanimidade.

Tal decisão foi ratificada por meio
de  Decreto  Legislativo  a  ser
promulgado  pela  Presidência  da
Câmara,  cujo  projeto  pertinente
também foi  aprovado na mesma
sessão.  Aprovado  o  Parecer  do
Tribunal  de  Contas,
consequentemente  foram
aprovadas  as  contas  do
município  da  Estância  Turística
de  Paraguaçu  Paulista  alusivas
ao exercício de 2019.
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Almira Garms esteve presente na
Sessão e sua defesa foi lida em
Plenário  pela  1ª  Secretária  da
Mesa Diretora,  vereadora  Vanes
Generoso.

Resultados apurados

O Parecer  julgado  pela  Câmara
Municipal foi emitido pelo Tribunal
de  Contas  do  Estado  de  São
Paulo  em  Sessão  realizada  em
27/04/2021,  com  base  no
Relatório do Conselheiro Relator,
que  considerou  como  definitivos
os  seguintes  resultados
contábeis:

 Aplicação  no  Ensino:
28,79%; 

 Recursos  do  FUNDEB
aplicados  no  exercício:
100,00%; 

 Aplicação na valorização
do Magistério: 83,99%; 

 Despesas com Pessoal e
Reflexos: 46,43%; 

 Aplicação  na  Saúde:
22,44%; 

 Transferências  ao
Legislativo: Regular; 

 Execução  orçamentária:
superavit: 1,15%. 

 
Como  de  praxe,  apesar  de
favorável  às  contas,  o  Tribunal
fez  recomendações  para  que  o
Poder  Executivo  corrija  desvios
administrativos  e  continuará  a
analisar assuntos que por ventura
tenham  ficado  pendentes,
determinando,  para  isso,  a
formação de autos próprios, cujos
resultados  são  posteriormente
encaminhados ao município para
conhecimento.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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